
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS  1 

 2 

ATA DA VI REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMUD  3 

Dia: 07 de julho de 2022 4 

Local: SEST SENAT 5 

Horário: 08:30 min. 6 

 7 

Conselheiros Presentes: 8 

 9 

 Guiomar Pereira Padilha, Mara Rita da Silva, Maiani Pereira da Rosa de Lins, Sirlei Da 10 

Silva Rodrigues, Tahina Probst do Amaral, Kelli Ribeiro Folman, Rodrigo Ogliari 11 

Coelho, Marli dos Santos, Susana Xavier Souza, Renato Inda Macedo, Rosângela 12 

Matos, Anderson Furtado, João Celso Ramos, Sara F.C. Duarte. Justificaram 13 

Ausência:  Suelen de Liz, Carla Muller. A Lista de Presença registra o comparecimento 14 

de quórum da maioria absoluta do Colegiado. Iniciou se a reunião as 08:45 com a fala 15 

do Vice-Presidente Sr. Guiomar, que deu aberto os trabalhos e passou a palavra para os 16 

responsáveis pelo Sest Senat, Sra. Rosângela Matos e Sr. Renato Macedo. Em sua fala 17 

a Sra. Rosângela fala das mobilizações e ações realizadas com pontualmente algumas 18 

vezes por ano. Explica o apoio que tem de outros setores enquanto na realização destas 19 

ações. Percebe que o público atendido, motoristas de ônibus, Caminhões, MEI ou de 20 

empresas, motoristas de aplicativos, taxistas nestas ações são trabalhadas as questões de 21 

drogas lícitas e ilícitas, assim como com os jovens que fazem o curso jovem aprendiz e 22 

quando fazem os mais variados cursos de qualificação que existem no sistema SEST 23 

SENAT. Relembra que não é somente ações verbais, e sim prática visando sua saúde e 24 

da sua família, disponibilizando uma gama de serviços na área da saúde. Tratamento 25 

fisioterápico e psicoterápico e nutricional também. Caso alguma ação seja encontrada 26 

algum motorista sob efeito de substâncias quem faz a abordagem é a equipe da polícia 27 

que está apoiando o evento em questão. Porém Sr. Renato diz que é raro ocorrer este 28 

tipo de episódio sendo o mais comum é o motorista estar sonolento e cansado. Fala 29 

também das novas tecnologias existentes para preservar a vida e a segurança dos 30 

motoristas como por exemplo a câmera inteligente, que identifica o motorista com sono, 31 

sua rota, acesso ao celular como outras tecnologias disponíveis hoje.  Sra. Rosângela 32 



fala das parcerias, que podem ser realizadas mesmo com outros setores que não sejam 33 

de motoristas ou transporte, e a importância de unificar as ações para serem mais 34 

abrangentes e enriquecedoras. Quanto a manutenção do Sistema, explica que faz parte 35 

do sistema S, onde o SESC , SESI , SENAI atendem indústria  e comércio enquanto  o 36 

Sest Senat atende transporte. Este recurso vem de várias fontes, o sistema é sem fins 37 

lucrativos, e faz parte do sistema S. O desconto de 1,5% da folha de pagamento de todas 38 

as empresas de transporte vai para o SEST, e mais 1,5% para o SENAT, o autônomo 39 

repassa pela carta frete, e aquele que trabalha como MEI, pagará R$ 300,00 reais anuais 40 

e pode usufruir todo dentro do sistema sem mais nenhum custo.  O valor é repassado 41 

conforme a produção de cada entidade. Ano passado foi realizado em Lages 17.000 42 

atendimentos na saúde, 100 mil horas aula de treinamento, e palestra para mais de 3.000 43 

pessoas. Fazem parte do quadro hoje 8 dentistas, 2 fisioterapeutas, 1 nutricionista, 1 44 

educador físico, 1 psicóloga. Foi comentado também que os profissionais que trabalham 45 

no SEST SENAT são em regime de CLT, não são funcionários públicos. Porém seguem 46 

o padrão e o formato de entidade pública. Todo pessoal do público alvo que é transporte 47 

tem atendimento de graça, e a sua família os valores são irrisórios, quando não, alguns 48 

atendimentos de graça também. A conselheira Susana reforça a importância de se 49 

trabalhar na prevenção nas escolas e parabeniza a iniciativa. Também foi solicitado que 50 

seja mais divulgado a possibilidade de toda a comunidade poder usufruir dos 51 

atendimentos pagando valores bem abaixo dos cobrados nos consultórios particulares, 52 

incluindo médicos e exames laboratoriais. Após esta conversa e explanação dos 53 

trabalhos, todos foram conhecer as instalações e tomar café em seguida. Nada havendo 54 

mais para o momento, a reunião foi encerrada, agradecendo a todos pela presença e 55 

participação, eu, Sara F. C. Duarte Secretária Executiva, lavrei a presente Ata a qual 56 

constará no Livro de Ata. 57 

 58 


